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CONCEJO M田N量CⅡ書AL DE冒ENA

Ac払s田s重eN ORD皿

No. Acta 06 de危br練o de 2024

En la duぬd de Te皿p調Ⅴ血da de Napo, a los seis dias de宣皿es de肋r釘o de dos軸心

veintiouatro, a las 16H17, previa convocatoria y coustataci6n del qu6rum legal

reglamentario, se instala la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de Tena, bajo la direcci6n

del seflor alcalde abogado Jimmy Reyes; con la asistencia/ausencia de los siguientes sefiores

concejales:

REREROSDELCONCEJOh~CIPAL ��9|･9f����JUS冒ⅡⅡCA AusENc払 ��U4T餮С�

VicealcaldesaAlvarezArcentalesMariaRe由na �ﾒ� ��

ConcejalBoh6rquezPantojaWilsonEliecer �ﾒ� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMoises �ﾒ� ��

ConcejalRodriguezMeraLuisEnrique �ﾒ� ��

ConcejalS血chezTroya.LeidyMariela �ﾒ� ��

ConcejalShiguangoTapuyAlbertoEnrique �ﾒ� ��

ConcejalVargasTanguilaPachaSisa �ﾒ� ��

ArcaldeJi皿myXavierReyesMarifio �ﾒ� ��

En la presente sesi6n ordinaria arfua como secretaria la abogada Vanesa Cortez Aucay,

directora de Secretaria General titular; pardcipan, ademds, los directores departamentales y

duぬda血a en gen徴al.

EL ORDEN DEL DjÅ

1. Constataci6n del qu6rum e iustalaci6n de la sesi6n.

2. Lec調重a y ap重dbad血del orde皿de宣債a.

3. Ap重obaden del ac岨de la sesidn del 30 de enero del a五〇 2024.

4. chasis y resoluci6n del informe No. 002-CPTC-2024 de la sesi6n ordinaria del

jueves 01 de febrero de 2024, de la Comisi6n Pcrmanente de Cultura y Turismo,

puesめen c○noc血e鵬皿ediante皿調o掲ndo N調. GADMず202争0205-MEMO,

de fecha 02 de febrero de 2024. Se pone en cousideraci6n la pardcipaci6n de los

sefiores concejales para el "rv Encuentro Regivnal de Turismo Accesible e

血dusivo''- u工s重L-cos払R工cA-EcuADOR''.

5. Analisis y Resoluci6n del informe juridico No. 0 1 0-DPS-GADMT-2024, suscrito por

el abogado Fe血ando Nt血ez Be血tez,騨ocⅧador s心血co, puesto en conoci皿ie膜o

皿ediante皿e皿∝a皿do N○○ GADMTA202午020生MEMO, de健cha 02 de鮭b重e調
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de 2024; dondc se e血fe las condusiones y recomendaciones relacionade al

antquyecto de la U血ahacich Qondesa.

6. Cねusu重a.

DEsÅRm脚DE払s田s重eN y RB§OLuc調N田s A関p冒ADAs

pⅢM旺Ⅲ) ::coNS画N

Per Secretaria General se procede a coustatar el qu6run. Existiendo el nino confome las

diaposiciones legates, el sefior alcalde, siendo las 16H17 inutos procede a declarar

lega血ente instalada la sesi6n ordinaria de Conc匂o No. 006.

sEGⅥ画.
EI sefior alcalde:�6�ﾗ��f妨&�2���6���f妨&�2�6�6x�V�ﾆW2ﾂ�6Vf薮&��6V7&7F�&����&�6VF����F��

lectura a la invitaci6n fomuhda por la Chganizaci6n ONWARD, sbbre la�v�&��FP

capacitaci6n intemacional schre seguridnd ciudada皿, planificaci6n y desarrollo sostenible ”.

Por secrctaria general se procede a dar lec同ra del infome en la parte perdnente;

"oowARD 01 de febrero de 2024. ASUNro: Invitacich a capacitacich血temacional en

Bunos Aires -Angenha. Tenemos el agrade de dir畦imos a usted, y por su intemedio a su

instituci6n, a fin de expresarle el cordial saludo institudonal de la C坪ganizaci6n para el

Desarrollo de A皿鉦ca Latina y el Caribe (ONWARD htemacional), asi nino le hacemos

negar la血fomacich d飯田ada respecto de la "Gira de capacitaci6n intemacional sobre

seguridad ciudadana, planificaci血y desarrono sostenible.", a uevarse a caho en la ciudad

de Bunos Aires Angen血a, del 26 al 29 de febrero de 2024, que ONWART) Intemacional

en ananza estrategica con el血stituto htemacional para el Desarrouo Local (IIDEL) est血

o喝a血zando.

Cbbe mencion調que como resultado de un convenio gesdonado entre Mancomunasa y

nuestra insdtucich se ha aprobado el subsidio de la Beca IIDEL, que cubre el 50% del costo

de la inschpci6n para I-tames del sector p同心co de Ecuador, que lo puedan solicitar.

Lineas abajo detanamos gener狐dades del curso, condicioncs de la inscripci6n s巾sidiada,

medios de pago, entre otros.

Suscribe esta invitacich el sefior F61ix Gonzalez Polar, presidente- OrvAR Intemacional”.

EI se丘or alcalde: "co皿pa丘eros y co皿p狐eras concejales he recibido un comunicaci6n por

parte de la coordinacich general de hENcOMUNASA en c並dad de alcalde del canton

Tena y como presidente de esa Mancomunidad de Napo, Santa Clara y Amjuno para asistir

a esta capacitacich intemacional en conjunto con los co叫paficros alcaldes de los otros

cantones, por lo que, solicito que se incluya en el punto del orden del dia para la autorizaci6n

de sanda a esta capacitaci6n in健macional, donde la munidpandad no invertira ning血

recurso si no que los gastos ser血asunridos por la Mamonunidad que lo preside en mi

calidad de presidente, solicito se induya en el orden del dia”.
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Au existir la ac印taci6n de todos los se缶ores con ales, por secretaria se informa que se

apruめa y se iuserta en el order del dia el pu虹o sefialade per el sefior alcalde, quedande de

血sigui組健脚徴a:

Punto 6.- Revisich y autorizaci6n de la invitacich fomulada al sefior alcalde de Tena

わogado Jimmy Reyes, para que participe en la Gira htemacional de Cbpacitaci6n para

Gobiemos Locales: Bunos Aires - Angentina 2024- sobre seguridad ciudadana, planificacich

y desarrollo sostenible, a re狐zarse del 26 al 29 de febrero 2024. Puesto en conoci血ento

mediante memorando No. GADMT-A-2024J)2 1 8-h��

冒画O D町
A村0 2024.

El: se五〇重alcal庇: "co血pa丘cros y co『paaeras conc匂ales es偽a disposici6n de ustedes la

aprobaci6n del acta de la sesich del 30 de enero de 2024, que presidi6 la sefiora viccalcaldesa

Regina Aivarez, donde es也tode lo que se resolvi6 y cada un de vuestra interunci6n, pongo

a cousideraci6n de ustedes. ”.

Por seeretaria se informa que, los sefiores conc��ﾆW2���'V6����"�V��譁�&芳�B�Vﾂ��7F��6籾

nmgun observacich.

CⅥ岬DE重A
sE§量eN OⅢ〕蘭画N
P田恥岬町O
M田D払ⅣⅢ M町子DE:]肥cHA o2:DE
FEBRERO DE 2024. SE PONE EN CONSIDERAcldN LA PARTICIPAcldN DE

LOS:sE岬L DE
TUREMo AccEsmLE E ENCLusrvo�ﾒ�GY�dﾂﾖ6�5D��&ﾆ4�ﾔV7T�D� .

Conceiala Sisa Var捌s: "sefror alcalde, sefiora vicealcaldesa, compafieros y compa負cras

conc匂ales, estimados directores, coordinadores y pdblico en general, como preside鵬a de la

Comisich de Turismo y Cuha junto con los compafieros vocales y demds compafieros

conc��ﾆW2��ﾖ�2��靂��F����V霾ﾇ6ﾖ����匁�6��FR��VR�F��2�ﾆ�2�6�6x�f�ﾆW2�FV誚���ﾆ�

nrisma oportunidad de ser pardcipes en difcrmtes capacitaciones a las invitaciones que mos

rea盤zan, en esta ocasi6n hemos uegade a la conclusi6n y hemos tomade de la mejor manera

de que los compafieros concejales, el licenciado Luis Rodriguez y el compafiero E鳴ar Cuvi,

sean participes de este "rv Encuento Regional de Turismo Accesible e Inclusivo”- UISIL-

COSTA RTCA- ECUADOR”, pongo a consideraci6n para que se autorice la salida de los

compafieros ”.

EI sefior alcalde:�ﾗV6��2�w&�6��2���ﾆ��6Vg&�&友��6�6��f�誚�2ﾂ��&W6芳V蹤��FR�ﾆ��6�&�6吐��FP

巾rismo y Cultura, nuestra municipalidad en re虹dad ha recibido por parte del COMAGA

que es el Cousorcio de Municipios Amaz6nicos la invitacich para participar en el "rv
Encuntro Redonal de Tbrismo Accesible e　血clusivo”-　UrslL{OSTA RTCA-

EC肌unR”, a des袖ouarse desde el 26 al 28 de febrero de 2024, en la ciudad de Pdez
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Zdedch en Costa REca, per lo tanto, quiero solicitar al ConcQjo si existe el apoyo

co調espondiente al infome que ha presentado la co血sich para la pardcipacich de los

conc��ﾆW2ﾂ�ﾇV�2�&�&殆VW｢���6�0al Edgar C山vi, esta a diaposicich de ustedes compafieros

oonc匂ales ”.

Procede por Secretaria General a tomar votaci6n;

/ Sefiora vicealcaldesa Regina Aharez, "apoyo la moci6n”.

/ Sefior conc��ﾂ�v�6��&�g'�VW｢ﾂ�&�����ﾆ��ﾖ�6�6��も

/ sefior conc��ﾂ�VFv�"ﾆ7Wf陳�&�����ﾆ��ﾖ�6�6��も

/ Seaor conc��ﾂ�ﾇV�2�&�ﾘﾆwVW｢ﾂ�&�����ﾆ��ﾖ�6吐��も

/ Sefiora conc匂狐a Leydi sinchez, "apoyo la mocich”･

/ Sefior conc匂al Amerto s址guango, "apoyo mi moci6n".

/ seaora concejala Pacha Vangas, "apoyo la moci6n”.

/ Sefior alcalde Jiny Reyes, "apoyo la moci6n”.

Por secretaria se informa que se apneba la mocich per unaninridad.

EL cONCEIO脚ⅡcmL:

REsOLⅥe

PRnmo: Conceder licence y autorizar el viaje al extedor al concejal Luis Enrique
Rodriguez Mcra y concejal Edgar Mois6s Cuvi Yauripom, a血de que, en r印resentaci6n

del Gobiemo Autchomo Descentra轟zade Munidpal de Tena, pardcipen en el rv Enouentro

Regional de T厄ismo Accesible e血dusivo- uslL, que se realizaねdel 26 al 28 de febrero

del 2024 en la ciudad de P缶ez Zeledch Costa Rica.

Per asuntos logisdcos, de mov址dad, itinerarios de velos y traslados el pemriso se

considera血desde el 23 al 29 de febrero 2024, debiende realizar la gestich pertinente de

conrisich de servicios institucionales fuera del pats.

SEGtmco: Declarar la presente resolucich con el caねcter de ungente, para su trinte

in皿ediato.

om: A帆iL量s重s Ⅴ REsoLuαON DEL Ⅱ00RM轟きuR虹)Ice No. o宣o_Dp㌻

GADMT_2024. suscRTO roR EL ABBOGADO田副書NANDO N関Ez BEN虹Ez.

mcuRA関R sⅢiD重co.　p廿Es調　BN coNocⅢ江漢丑N冒O M丑DⅡ関田

h��O. GADRT-A-2024ro204-h���DR�dT5$����DR�$W&ﾖ�
DE 2024: DONDE SE EMⅡ鴫LAS CONCLUSIONES Y R丑COM旺NDAC量ON田S

RmcloNA関AL /-OyEc調DE IA uRBA船cloN CONDESA.

Procurador Sindico Femando Nd五ez:�6Vf薮"��ﾆ6�ﾆFRﾂ�6Vf薮&��f�6V�ﾆ6�ﾆFW6�ﾂ�6Vfﾆ�&W0

conc��ﾆW2ﾂ�6����f妨&�2�F�&V7F�&W2ﾂ�6�&F匁�F�&W2����h-�6���VR�踟2��6������Vﾂ�F���FR�&�ﾀ

se ha emitide el informe juridico NO. 0 10-DPSGADMT-2024, en raz6n de la resolucich de

Concg’o mcdiaute memorando Nro. GADMT-DAPA-2023巾440｣M de fecha 30 de octubre

de 2023, el ingeniero Luis Geouny Navarrete Cueva, director de Ag脚Potable y

Aucantarmade informa sdbre el pago per concqpto de revisidy aprobaci6n de estudios del
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proyectos hidrosanitarios: alcanta皿ado sanitario, alcantarinado pluvial y sistema de ag脚

potable de la Urbanizaci6n "La Qondesaw.

1. Mediante memorando Nro. GAVMT-DAPA-2023-0440-M de fecha 30 de octubre de

2023, el Ing. Luis Geovany Navarrcte Cueva血ector de Ag脚Potable y Aucantarillado

infor皿sobre el pago por conc印to de revisi6n, aprobaci6n de estudios del proyecto

hidrosanitarios: alcantari皿do sanitario, alcantarmado pluvial y sistema de agua potable de

la Urbanizaci6n "La Qondesa".

2. Con fecha 12 de enero 2024, el Ab. Femando N強ez-Procurador Sindico Municipal emite

el infome tecnico No. 032-A-A-2024 sobre el estado y gesd6n dooumental del proceso de

Aprobaci6n del ant印royecto de Uめanizaci血la Qondesa.

3. Mediante RESOLUCION No. 007-DSG-2024 de fecha 16 de enero de 2024, resolvi6
"PRIRERO: Remitir a Procuraduria Sindica, el infome juridico No. 032-A-A-2024 de fecha

12 de ene重o de 2024; a魚n鹿町e se se卸c el億紅血喰s巾se脚en艇c○皿o c○鵬e脚cnda de los

actos administrativos previos, emitidos por flmcionarios del GAu) Municipal de Tena; y

emitir criterio juridico con base a la resoluci6n 009-CTUGS-2020".

4. EI proyecto de Urbanizaci6n "La Qondesa" sin haberse aprobado el Antaproyecto, se

enouentra aprobado por la Direcd6n de Gesd6n de Territorio en fecha 1 1 de mayo de 2023;

a un dia de tem血ar el periodo ad心血strativo antedor, ouyas fimas de los reapousables en

mos planes son 1∞ §iguie虹es p重o憶§ionales

CONCLUS工ONES :

1. El proyecto de Urbanizaci6n La Qondesa, fue aprobado a pesar que no oump止6 con el

debido proceso de aprobaci6n, al no haberse aprobado el antaproyecto correapondiente, de

acuerdo a lo diapuesto en la Ordenanza No. 088-2021.

2. Existi6 1igrra actuaci6n, por parte del funcionario que suschbi6 el memorando GADMT-

UOAP-2023003-M de 19 de dicie血bre de 2023; po重脚anto no調vo el dめido龍皿龍

ad血nistrativo segbn la estructura orginica en el Gobiemo Municipal de Tena; como

協mbie皿鴫e調抑えlisis del血ndo皿紬io que e皿i節d Ce軸N〇･ 359-2023, de灸cha 17

de ab血del 2023.

3. La "aprobaci6n" del proyecto, fue firmada el I 1 de mayo de 2023, un dia antes de teminar

las funciones en dias laborables por parte de la anterior administraci6n| el脚al脚enta con

los autorizantes por parte de los personeros municipales del Gobiemo Municipal de Tena.

4. Los actos ad血inistrativos se enouentran legalmente expedidos (en su debido tiempo) por

los respousables de las unidades y direcciones correapondientes de acuerde a sus

c○皿petencia§.

RECOM巳NDACIONES :

1. Remitir la doumentaci6n al Ejec血vo c狐tonal, para que se iuserte como un punto mas

del orden del d血en la sesi6n de conc����V2�6�6芳W&R��W(ﾈﾆV蹤Rﾂ���&��7R�&V��V7F庸�

tratamiento y aprobaci6n DEL PRORECTO DENOMENADO
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URBANTZACION "RA QONDESA" confome lo detem血a la secci6n primera del capitulo

Ⅱ, T血1o Ⅸ dd C○○丁AD y血鵬5血den N調･ 009-CTUGS-2020 e皿ぬめp飢el CONSⅢO

T宜CNICO DE USO Y GESⅢON DE SUELO;

2. Conforme lo establecido en tos ar瞳culos 30 al 37 de la Resoluci6n Nro. 009-CTUGS-2020,

las urbanizaciones un vez que hayan side aprobadas deberin obtener los infomes de

fina虹zaci6n y cumpl血iento de cjecuci6n de obra de infroestructm, y cunplir con tos

pa血metros direccionados a la ejeouci6n de las OBRAS DE nwFRESTRUCTURA, por lo

que se requiere se de estricto oumphiento a todas y cada un de las directrices contenidas

en la citada resoluci6n, en el caso de no dar cumpli血euto se procedeねcon la q‘ecucich de

las garantias que deben ser otorgadas por el uめanizador, hasta aqui para conocimiento de

us慣des aut〇五dades".

Conceiala Leidv S紅chez:�ﾗV6��2�w&�6��2�6��w��f妨&���ﾆ6�ﾆFRﾂ�6���f妨&��f�6Vﾆ�6�ﾆFW6�ﾀ

compa盃eros conc��ﾆW2�FR�殆V�ﾂ�ﾖ�觚&��V��6�ﾇWFR���ﾆ�2�6���f妨&�2�F�&V7F�&W2ﾀ

coordinadores, a la ciudadania que nos acompaむy nos observa desde sus do血c址os, sefior

alcalde previo a la en耽ga del infome per parte del sefior juridico, mos reunimos los

compafieros conc匂ales para hacer un a血腫is profundo, honos considerate con los

compafleros conc匂ales en la reunicn que mantuvinos que se conceda el plazo de un afro

adicional al propuesto en el croflograma de inicio del proyecto, para la�V�6吐��FR��'&��FP

infraestructun; si al finaha este phzo no se ban cuhninado con las obras, se ejecutari de

manera inmediata las garantias, suapender los pemrisos de construcci6n mientras no se

cunpla con la construcci6n de infraestructun sanitaha, para lo cual debera emitir infome

favorable la Direcci6n de Gestich de Territorio, el co皿pafiero conc匂al Wnson Boh6rquez

心e血e o同皿ode叫adela鵬".

Conceial Win Boh6rquez: " sefior alcalde, compaficros conc��ﾆW2ﾂ�6Vf薮&W2�F�&V7F�&W2ﾀ

coordinadores, quchde p棚田ico que nos aconxpafia y nos血a a traves de las pagius

digitales, quiero hacer bincapie si bien es cierto hay un derecho adquiride en aqueuo, de

algun manera siguiendo de a同vos procesos de carrfu legar, en tat virtud un de las

recomendaciones que quisiera hacer de manera personal y en conLseuso hemos analizade con

el resto de concejales es que, se otorgue per parte del propietario de la uめanizaci6n LA

QONDESA, un garantia bancaria previo a la�V7V6吐��FR�ﾆ�2�F'&�2�FR�匁g&�W7G'V7GW&�"�

EI sefior alcalde:�V��ﾖ��6�ﾆ芳�B�FR��Hﾈﾆ佇ﾇ8墮�F�"�FR�W7F��ﾗV譁G��ﾆ芳�B�6坊��R�FV&Vﾖ�0

enviar el meusaje de que esta ciudad quiere ser un ciudad de aportunidades un ciudad que

gara血ce seguridad juridica, un ciudad que garmdce a血nos lados no solo de la persona

que va a inverdr en aspectos como el que hey estamos abordando si no que garantice que los

ciudadanos tengan el oumplimiento de lo que inicialmene se ofrece, tengo que ser muy

puntual he tenide que asis血afro reuniones de aゆn締uめanizaciones que han tenide

esa misma gen皿eza de ace- a esta insdtucich presentar los proyectos que en papeles

son muy Hndos muy he- en la ejecuci6n pracdcame虹e hasta cierto punto un

al)andonande a la gente pa阻que cllos reclamen los derechos que obviamene son

constitucionales y son bdsicos a esta insdtuci6n municipal, hay que balancear, equ遭ibrar y

no quiere decir que desconfianas por uno u otra persona, qucnemos garantiz紺de que tode

proyecto sea y se haga en nuestra ciudnd sea de forma segun y sobre tote que guards esa
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correspousabilidad que tenemos totes los ciudadanos, en todo caso los sefiores concejales

ha皿aten債do es協pe龍らn, yo oo調zco協調bi全n, se皿e ha puesto e皿c○no心血ento y

es也血皿o§ p狐a atend練1謎pe臆ones叩e mos ban hechoめs se丘o重es legi§1adorc§

compa丘eros y compafieras concejales, existe la moci6n de la compafiera Leidy Sanchez para

叩e este止め皿e sea so皿e亀do a vo岨den y叩e sea坤重めado po重este Conc匂o en pleno''･

Procede por Secretaria General a tomar votaci6n;

/ Sefiora vicealcaldesa Rく垣na Alvarez, "apoyo la moci6n''.

/ Se丘のconc匂狐wⅡson Bohe叩ez, ``apoyo la皿od6n''･

/ se丘or concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n”.

/ Sefior concejal Luis Rodrigucz, "apoyo la moci6n”.

/ se丘ora concejah Leydi S紅chez, "apoyo la moci6n”.

/ Se五〇重c○nc匂血Aめe轟o shigua皿go, ``apoyo皿i皿ociらn''･

/ Sefiora concejala Pacha Vargas, "apoyo la moci6n”.

/ Se五〇重alc血de Jimmy Reyes, ``apoyo la皿od6n''.

per se億eta五a se inめ血a que §e ap関わa宣a調den po重ma心血idad.

EL CONCBJO剛[UN重CⅡ)AL:

RESOLⅥO

PERERO: Aprobar el proyecto deno血inado uめanizaci6n "LA QONDESA” confome lo

determina el artioulo 470 del C6digo Orginico de Organizaci6n Territorial, Autono血ia y

Descentralizaci6n y la resoluci6n Nro. 009-CTUGS-2020 e血dda por el Cousejo Tecnico de

Use y Ges心e皿de Suelo.

SEGUNDO: De requerirse y previa solicitud del uめanizador, conceder el plazo de un afro

adicional al propuesto en el eronograma de inicio del proyecto, para la ejeouci6n de obra de

infraestructura; si al finalizar este plazo no se ban oulminado con las obras, se ejeoutar各de

manera irmediata las garantias.

TERCERO: Suspender los permisos de coustrucci6n mientras no se oumpla con la

coustrucci6n de infraestructura sanitaria, para lo oral deberi e血tir infome favorable la

D轟ecdd皿de Ge§亀6n de TeⅡ韓〇五〇.

CUARTO: EI propietario de la urbanizad6n "LA QONOESA”, debeねpresentar una

garantia bancaria previo a la ejcouci6n de las obras de infraestructura.

QUITO: Notifiquese al interesado para el tr紅ute legal correspondiente.

SEXTO: Declarar la presente resoluci6n con el caracter de urgente, para su t血mite

止血ediato.



Alcきldぬde la DleNIDAD

REVTsl6N��V�%E､�7F��DR�$��ﾔ�6ﾆD��d�$ﾕTﾄ�D���ﾂ�4T踞 
ALCALDE DE T巳NA ABOGAm ∫皿y REyEs. PARA OUE pART重c工pE EN払

GRA ENTEENACIONAL DE CAPACITACION PRA GOBIERNOS LOCALES:

BUENos AREs　-　ARGEhENA　2o24-　soBRE SEGURIDAD crmADANA.

PLANⅡⅡCAαON Y DESARROLLO SOSTEN皿LE. A R巳ALIZARSE D巴L 26 AL 29

DE FEBR巳Ro 2024. p廿巳s調EN ∞NoCⅢ工ENTo M玉D払NTE M玉MORAN関

NO. GADMTA-202402 1 8:MEMO.

EI sefior alcalde: "conpaficros y conpa丘eras conc��ﾆW2�&V友W&��W6R��VF芳���VR�6R�����6�

per parte de la organizaci血MAVcOMUNASA para que participe de este enouentro en

Bunos Aires, Angendna, en r印resentacich de la Manconunidad como presidente y

chviamente como alcalde del cantch Tena, para lo cual quico solicitarles me extiendan la

autorizaci6n correqudiente dgiv evidente y en daro que la institucich municipal no

鳩aHzaねegresos per razones de logistica en este encuntro que se va a desarrouar en el pats

de A堰e加血a".

Procede per Secretaria General a tomar votaci6n.

/ Sefiora vicealcaldesa Re卸v Alvarez, "apoyo la moci6n”.

/ Seflor conc匂al wiison Boh6rquez, "apoyo la moci6n''.

/ Sefior concg‘al Edgar cuvi, "apoyo la mocich”.

/ Se丘or concq’al Luis Rodriguez, "apoyo la moci6n”.

/ Se亀ora conc匂ala Leydi S血chez, "apoyo la moci6n”.

/ Sefior concq’al Amerto Shiguango, "apoyo mi mocich”.

/ Se患ora concejala Pacha Vargas, "apoyo la moci6n”.

/ Se丘or alcalde Jimmy Reyes,������ﾆ��ﾖ�6吐�.

Per secretaria se informa que se apruめa la皿ocich por unan血idad.

欝L CONCEJO MⅢJN重CⅡ)A工

REsOLⅥe

PR-0: Conceder licencia y autorizar el viaje al exterior al ahogade Jimmy Xavier
R印es Mari丘o, alcalde del c狐tch Tena, fin de que, en r印resentacich del Gobiemo

Autchomo Descentralizado Mulcipal de Tena, pa血cipe en la "Gira htemacional de

Capacitaci6n para Gobiemos -es, sobre seguridad ciudadana, planificaci6n y desanello
sostenible”, que se desarronaねdel 26 al 29 de febrero 2024, en la ciudad de Buenos Aires

A抵e血a.

Por asuntos logisticos, de mowlidad, idnerarios de vuelos y traslados el per血so se

considerafa desde el 25 de febrero al 01 de mare, debiendo reaha la gestich pertinente de

comisi6n de servicios insdtucionales fuera del pais.

SEGtnue: Dedarar la presents resolucicn con el carrfu de urgente, para su tr血ute

i血ediato.



S豆量刑o: CLA廿s皿

Concluido el orden del dia, sin tener mds puntos que tratar; siendo las 16H47 minutos el

se魚or alcalde declara claunrada h sesi6n y細oa la presente acta, para coustancia

juntamente con la directora de Seeretaria General; que CERTIFICA.

Tena, 06 de febrero de 2024.


